

# PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Memperkuat Koneksi dengan Warga Melalui DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Apr 8, 2024 - 13:32



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Memperkuat Koneksi dengan Warga Melalui DDS*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_ Bhabinkamtibmas Ds. Lembursawah, BRIPKA Miftahu Rohman, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) yang bertujuan mempererat hubungan dengan warga di Kp. Baru, Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dilaksanakan, BRIPKA Miftahu Rohman tidak hanya sekedar bertatap muka dengan warga, namun juga menyampaikan beberapa pesan penting yang berkaitan dengan keamanan dan keselamatan masyarakat.

Salah satu poin yang disorot adalah pentingnya meningkatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas di lingkungan setempat. Melalui komunikasi yang aktif antara pos ronda, diharapkan ruang gerak pelaku kejahatan dapat dipersempit.

Selain itu, menjelang bulan suci Ramadhan, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan tentang perlunya pemantauan anak yang lebih detail agar mereka tidak menjadi korban atau pelaku kejahatan. Himbauan juga disampaikan kepada pemilik warung dan pedagang untuk tidak menjajakan dagangan mereka pada siang hari, sebagai bentuk penghormatan terhadap umat Muslim yang sedang menjalankan ibadah puasa.

Menjelang Hari Raya Idul Fitri, Bhabinkamtibmas menegaskan pentingnya meningkatkan kewaspadaan. Hal ini mengingat meningkatnya potensi gangguan kamtibmas dan volume arus kendaraan yang padat saat itu. Warga diminta untuk waspada dalam berkendara dan mempersiapkan diri dengan baik untuk menyambut Hari Raya Idul Fitri.

Dengan demikian, kehadiran Bhabinkamtibmas melalui DDS tidak hanya menjadi momen untuk berinteraksi dengan warga, tetapi juga sebagai wadah untuk menyampaikan pesan-pesan penting yang berkaitan dengan keamanan dan keselamatan masyarakat. Terima kasih atas perhatian dan kerjasamanya.